

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

07 de diciembre 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	Animalidades Marielena Hoyó	Se optó por la violencia, y luego nos extrañamos	Téngase bien presente por parte de las autoridades competentes (alcaldía correspondiente, AgAtAn, Paot y Brigada de Vigilancia Animal-SSC), que ya están llegando los peregrinos que anualmente abarrotan la Basílica de Guadalupe, a la que muchos llegan acompañados de sus fieles perros que los vienen siguiendo desde sus diversos lugares de origen, quedando olvidados cuando lo que sentían como su familia humana parte de CDMX en autobuses y sin ellos.
El Sol de México	A la Sombra	FGJ	La detención del analista político Alfredo Jalife en la CDMX, bajo una orden emitida desde Nuevo León tras una denuncia de Tatiana Clouthier, levanta serias dudas sobre la imparcialidad y el uso del poder judicial en México. La rápida reacción de la Fiscalía de Justicia de la CDMX , aclarando su papel como mero colaborador a petición de su homóloga en Nuevo León, no disipa las preocupaciones sobre posibles motivaciones políticas detrás de esta acción.
Contra Réplica	Línea 13	Termina nombramiento	El próximo 10 de diciembre, se cumplirán 4 años de que rindiera protesta al frente de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX , Ernestina Godoy, y con ello se cumplirá el periodo para el que fue designada.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Ernestina y lo que no se debe hacer	Aunque la decisión le corresponde exclusivamente al Congreso de la CDMX, cuyos integrantes fueron elegidos por el voto popular, y por ello tienen la representación ciudadana, Morena insiste en hacer campaña por Ernestina , como si fuera una elección local. Desde operativos para que los Cuervos de la Nación y los propios trabajadores de la Fiscalía de Justicia recolecten firmas de apoyo en las calles, hasta mantas y pancartas exigiendo que Godoy sea reelegida "por su gran trabajo".

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes Políticos	Está en todo	Con el objetivo de garantizar que la seguridad pública sea inclusiva y respetuosa de los derechos de todas



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

07 de diciembre 2023

			las personas, Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, inauguró un congreso en la materia, organizado por la Guardia Nacional. David Córdova Campos, comisario general de la Guardia Nacional, y otros funcionarios de la SSPC diseñan el ambiente pacífico que goza gran parte del país.
Excélsior	Frentes Políticos	Inédito	En su primera visita a México, Janet Yellen, secretaria del Tesoro de Estados Unidos, anunció sanciones contra 15 integrantes del Cártel de los Beltrán Leyva por tráfico de fentanilo, incluyendo a dos empresas mexicanas. “Este cártel lleva décadas transportando varias toneladas de cocaína y metanfetamina a Estados Unidos, y ahora también produce y transporta fentanilo”, señaló Yellen.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	A recuperar la Cuauhtémoc	Recuperar el mando de la alcaldía Cuauhtémoc es una de las prioridades de la 4T para los comicios del año que entra. Perderla fue inesperado, recuperarla supondrá suma de esfuerzos. En esas andan. Los esfuerzos de Claudia Sheinbaum y Clara Brugada están alineados con los de Caty Monreal en ese sentido.
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	Cuauhtémoc	Los morenistas de Cuauhtémoc andan nerviosos porque son muchos los apuntados a la contienda interna por la Alcaldía, pero, sobre todo, porque temen que el piso no esté parejo. Según esto, entre el toma y daca de Ricardo Monreal con Claudia Sheinbaum, él aceptó apoyarla sin reparos y ella ofreció hacer lo propio para que Caty Monreal, la hija del Zacatecano, tenga altísimas posibilidades de ser la elegida para la demarcación.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Lobo se pinta solo	Más tardó Víctor Hugo Lobo en declararse “independiente” en el Congreso de la CDMX, que en sumarse a Morena. Para muestra el pasado sábado respaldó al partido guinda y aliados en el reproche y reclamos del aval del Tribunal Electoral de la Ciudad de México que reconoció como precandidato de la Alianza Va Por la CDMX a Santiago Taboada.
Excélsior	Frentes Políticos	Lo que se dice unidos	Xóchitl Gálvez presentó a 29 responsables de mesas temáticas. Con el mensaje de que la continuidad es claudicar y ello es rendirse, arrastrarse y conformarse, la precandidata presidencial por la



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

07 de diciembre 2023

			oposición formula su estrategia para armar el futuro programa de gobierno de coalición. Estuvo acompañada por los dirigentes del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano. Y como sucedió en la presentación de la estructura partidista el día anterior, ahora tampoco asistió el presidente del PRI. ¿Será que Alito Moreno no forma parte de los experimentados?
Milenio	Trascendió	Presentación	El detalle en la presentación del equipo de plataforma de Xóchitl Gálvez no estuvo solo en el presidium, que ocupó ella junto con Enrique de la Madrid, sino también entre los expertos que darán forma al proyecto de nación, entre los que destacaron Guillermo Valdés Castellanos, ex titular del Cisen; José Barnés de Castro, ex rector de la UNAM, y Enrique Fernández Fassnacht, otrora director del IPN.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Marcelo visita a Brugada	Se dejó ver Marcelo Ebrard con la virtual candidata de Morena al gobierno de la CDMX, Clara Brugada. El ex aspirante presidencial visitó a la ex alcaldesa de Iztapalapa y le platicó su experiencia como jefe de Gobierno. “Estoy segura que nos va a ayudar mucho en el fortalecimiento de la transformación”, difundió la morenista.
El Economista	La Gran Carpa	Hombre fuerte	Marcelo Ebrard, ex canciller, acudió a las oficinas de la precandidata a la jefatura de la CDMX por parte de la Cuarta Transformación, Clara Brugada Molina , donde sostuvieron una plática, en la que Ebrard le compartió su experiencia como jefe de Gobierno. La ex alcaldesa de Iztapalapa considera que el ex titular de ser ayudará mucho al fortalecimiento del movimiento.
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	Ratificación	La diputada Silvia Sánchez Barrios pidió que su licencia por motivos médicos fuera prorrogada. Y, por favor, que nadie vaya a andar de amarra navajas diciendo que lo que no quiere es estar en la votación sobre la ratificación de Ernestina Godoy.
El Financiero	Confidencial	Aplausómetro en Palacio	En la oficialización del aumento al salario mínimo, quien se llevó el mayor elogio fue Zoé Robledo, pues la representación de la CTM externó al presidente López Obrador que fue “un tino” mandarlo como director general del IMSS, pues lo ha transformado “auténticamente”.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Jalón de orejas	A quien lleva la agenda de Delfina Gómez ya le jalaron las orejas, para que ponga más atención a la hora de hacer las listas de invitados a los actos de la gobernadora mexiquense. ¿La razón? Que sienten que le están dando mucho foro al panista Enrique Vargas y que éste, nada tonto, lo ha sabido



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

07 de diciembre 2023

			aprovechar para empezar a trabajar desde ahora su candidatura para el 2029.
El Universal	Bajo Reserva	Youtuber de las mañaneras va por cargo con Morena	Las mañaneras del presidente López Obrador han sido un trampolín para personajes que, sin ser periodistas, tienen acceso a ese espacio, y que obtienen beneficios que van desde ganar miles de pesos en gestiones, como lo reveló una youtuber afín a la 4T, hasta aspirar a cargos públicos. Y si no, pregúntenle a Marco Antonio Olvera, que busca la candidatura de Morena para la alcaldía de San Agustín Tlaxiaca, Hidalgo.
La Razón	Rozones	En desaparecidos, pendientes y subregistro	Fue la ex comisionada nacional de Búsqueda, Karla Quintana , quien dio cuenta de los registros aún pendientes de crear por parte del Estado mexicano. Se trata del Banco Nacional de Datos Forenses, del que existe sólo un programa piloto, el Registro Nacional de Fosas y el Registro Nacional de Personas Fallecidas, No Identificadas y No Reclamadas. La ex funcionaria, quien dimitió a su cargo en oposición a que la administración del Presidente López Obrador, decidió hacer una revisión del registro del padrón de desaparecidos para ajustarlo, participó en un foro que tuvo lugar en El Colegio de México.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS